

**SECUELAS DEL 'CHOQUE' MORENA-INE
Atorado, diálogo político
de Segob con partidos.**

SE REQUIERE "BUENA FE", PIDEN

Choque Morena-INE atora el diálogo de Segob con oposición

"No es un gobierno de hechos ni de palabra, es un gobierno de decepciones": PRI

INE, que considera la denuncia ante la FGR como una acción injustificada y sin sustento jurídico, que sólo busca inhibir la independencia de los integrantes del Consejo General, cuando votan libremente los asuntos de su competencia".

Desde el PRI, el diputado Rubén Moreira anticipó que será difícil avanzar en una mesa de diálogo político: Morena "no es un gobierno de hechos ni de palabra, es un gobierno de decepciones".

El coordinador de su partido y presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro criticó que no se puede abrir una mesa de diálogo con "acciones unilaterales de

la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, que en ningún momento han sido discutidas con los demás grupos parlamentarios", en relación a su denuncia penal en contra de consejeros del INE.

El diputado federal y dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, también arremetió contra Morena y el gobierno de la 4T, al expresar que el diálogo político "no avanza" por la "incapacidad" y por la "mediocridad política que han mostrado".

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

A punto de iniciar los trabajos de coordinación para la organización de las mesas de diálogo político de la Secretaría de Gobernación con los partidos políticos de oposición, el choque de Morena con el INE por la consulta de la revocación de mandato "detuvo el proceso y está en punto muerto", informaron legisladores federales del PAN y el PRI.

También, desde la coalición opositora Va por México, el coordinador parlamentario del PRD, Luis Espinosa Cházaro, afirmó que en Gobernación "no ha habido nada con el PAN ni con el PRI".

"Para que el diálogo político pueda iniciarse y avanzar con resultados, se requiere primero que haya buena fe", consideró el diputado panista Santiago Creel. "Sólo con ello se lograrán acuerdos", anticipó.

El principal enlace de Acción Nacional con el gobierno federal para la mesa de diálogo reconoció que, aunque en la agenda está una reforma electoral, el conflicto de Morena con el INE muestra que hay diferencias diametrales, porque en los acuerdos "debemos fortalecer nuestras instituciones, no debilitarlas".

Y advirtió: "Que les quede muy claro, si atacan al INE están atacando también los derechos de todas y todos los mexicanos".

En el PAN "estamos de acuerdo con el posicionamiento público del

A TODOS.

"Si atacan al INE están atacando también los derechos de todos los mexicanos", aseguró Santiago Creel.



FOCOS

La acusación. Denuncia ante FGR contra integrantes del INE "sólo busca inhibir la independencia del Consejo General", señala la oposición.

"Los villanos". Morena tiene muchos temas por resolver como gobierno y "está demostrado que su incapacidad no les permite avanzar y dar resultados. Por eso todos los días construyen un nuevo villano al cual culpar", acusó el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno.

